

**Bellême**

**Les élèves se préparent à parler avec Thomas Pesquet**



Le jeune Léo, à la fois ravi et impressionné de pouvoir parler au célèbre spationaute Thomas Pesquet.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« Il s'agit d'un projet pédagogique école collège impliquant les élèves de CM2 des écoles de Nocé, de Bellême et du pôle scolaire Igé - Le Gué ainsi que les 17 élèves du radioclub F4KLQ du collège de Bellême », détaille l'une des responsables, Marie Halley. « Dix-huit élèves de CM2 vont pouvoir échanger par radio avec l'astronaute Thomas Pesquet au cours de la semaine du 21 au 27 juin. Pour établir cette liaison, ils pourront compter sur le soutien des élèves du radioclub, qui se forment au domaine de la radio depuis un an. C'est un projet unique en son genre. En effet, parmi les neuf autres projets sélectionnés, seul

celui-ci peut compter sur des jeunes collégiens radioamateurs. »

Léo est l'élève de l'école de Bellême qui aura la chance de poser une question par radio à Thomas Pesquet. Que ressent-il ? « **Beaucoup de joie et d'excitation mais aussi un peu d'appréhension car j'ai quand même un peu peur de lui parler** », avoue-t-il.

Quant à Inès, élève de 3<sup>e</sup> et membre du radioclub, elle éprouve « un état "d'impressionation" totale : ça m'a aussi bien fait comprendre que les technologies vont continuer de progresser grâce à des expériences comme celle-ci, et que le futur est là ! »